

Arbeitskreis „Solidarität mit Brasilianischen Gewerkschaften“
im DGB, Region Nordbaden, Mannheim

im Rahmen der Latinowochen Mannheim / Heidelberg 2015



Dürre in den Subtropen?



Dimensionen und Ursachen der Dürre in São Paulo, Brasilien

Informations- und Diskussionsveranstaltung mit Christian Russau (FDCL, Journalist)

São Paulo durchlebt die schwerste Dürre seit über 80 Jahren. Den Bewohner*innen Südamerikas größter Metropole wird immer öfter das Wasser abgestellt, die Wasserreservoirs erleben historische Tiefstände. Aber liegt es "nur am Wetter"? Der Journalist Christian Russau wird Fragen nachgehen, wer die größten Wasserverbraucher sind, welche Verantwortung die Behörden und Wasserversorger tragen, aber auch welche Zusammenhänge zwischen der Dürre in São Paulo und der zunehmenden landwirtschaftlichen Nutzung in der brasilianischen Trockensavanne des Cerrado und im amazonischen Regenwald bestehen.

Zeit: Donnerstag 7. Mai, um 19 Uhr

**Ort: Gewerkschaftshaus Mannheim, Hans-Böckler-Str. 1
Willi Bleicher Saal, Eingang: Neckarseite**